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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
des Lüner SV Volleyball e.V. 
 
am 10. März 2014 im Gemeinschaftsraum der neuen Sporthalle Altlünen 
Beginn 19:10 Uhr, Ende 21:10 Uhr 
 
 
Anwesende:    Es waren 16 Mitglieder anwesend.    

(siehe Anwesenheitsliste) 
 
 
1   Begrüßung 
 
Die 1. Vorsitzende Gisela Eisenberger eröffnet die Versammlung und begrüßt die anwesenden Mit-
glieder. Sie stellt fest, dass die Einladung zur Jahreshauptversammlung fristgerecht und ordnungsge-
mäß stattgefunden hat. Siehe Einladung als Anlage. 
Ergänzungen zur Tagesordnung liegen nicht vor.  
 
 
2   Genehmigung des Protokolls der JHVS vom 18. April 2013 
 
Das Protokoll wurde nach seiner Erstellung auf der Homepage veröffentlicht. Es wird ohne Änderung 
genehmigt. Die wesentlichen Beschlüsse wie Verwendung der Gelder und Durchführung gemeinsa-
mer Aktivitäten  wurden wie im Protokoll festgehalten durchgeführt.   
 
 

3   Berichte des Vorstandes 
 
Mitgliederentwicklung; Homepage; Presse    
Die Mitgliederzahl ist leicht gesunken. Im Zuge der SEPA-Umstellung mussten alle Mitglieder ange-
schrieben werden, um die aktuellen Kontodaten zu ermitteln. Einige nicht mehr aktive Mitglieder 
haben das zum Anlass genommen, die Mitgliedschaft zu kündigen. Die Mitgliederzahl beträgt jetzt 
155 Mitglieder.  
Die Darstellung des Vereins in der örtlichen Presse wird weitgehend akzeptiert. Die Artikel sind zwar 
zum Teil fehlerhaft und die Fotos nicht aktuell, aber es wird regelmäßig einmal pro Woche über die  
Spiele der Seniorenmannschaften Herren 1, Damen 1 und 2 berichtet. Eine Verbesserung der Artikel 
oder auch eine Berichterstattung über die Jugendmannschaften wäre mit hohem Aufwand verbun-
den und scheitert häufig an den Vorgaben der Presse.  
Die Homepage wird im Moment von Marc Schmidt aus der 1. Herrenmannschaft überarbeitet. Ein 
kleines Gremium – Marion und Wolfgang Maas, Martin Lehnhoff, Stefanie Herkelmann-  wird mit 
Marc die Änderungen beraten. Erstes Treffen: Freitag, 21.03.2014 um 20:30 Uhr. 
In diesem Zuge wird entschieden, dass das alte und neue Logo gleichwertig zu behandeln sind. So-
wohl auf den Briefköpfen, als auch auf der Homepage sollen beide Logos präsent sein. 
Das Plakat mit dem Logo wird gerahmt und im Eingangsbereich aufgehängt, zuständig ist Sonja Kohl.  
Die LKW-Plane in der Turnhalle wird von Thomas Simonetti an der Wand fixiert. 
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Erfahrungsbericht – Übernahme der Dreifachturnhalle laut Nutzungsüberlassungsvertrag 
Der Betrieb mit Hausmeister Thomas Simonetti und 4 Reinigungskräften hat sich eingespielt. Es gab 
keine negativen Meldungen seitens der Schulen, Besucher loben insbesondere die Sauberkeit der 
neuen Halle.  
Der Hausmeister des Gymnasiums Bernd Schawohl bemängelt, dass die Tore auf der Realschulseite 
abends nicht ordnungsgemäß abgeschlossen werden. Nach Rücksprache mit der Sportverwaltung 
sollen alle Trainer, die als letzte die Halle verlassen, die Tore immer abschließen, auch wenn in der 
Realschulhalle noch Sportbetrieb stattfindet oder Autos eingeschlossen werden. 
    
Schiedsrichterwesen 
Claudia Wiegers als Schiedsrichterwartin koordiniert alle Meldungen und hat mit allen Mannschaften 
schon Kontakt aufgenommen, um den Bedarf zur ermitteln.  
  
Sportliche Entwicklung; Kooperation Schule/ Verein 
Martin Lenhoff berichtet, dass die Seniorenmannschaften im Damenbereich stärker zusammen ge-
wachsen sind und sich bei den Meisterschaftsspielen unterstützt, bzw. ausgeholfen haben. 
Die Jugendmannschaften haben in der Oberliga schlecht abgeschnitten, sodass der Versuch, alle Ju-
gendmannschaften in der Oberliga zu melden, neu überdacht werden muss. 
Zur Planung der neuen Saison wird eine Trainersitzung anberaumt: Montag, 24.03.2014 um 19:30 
Uhr.  
Die Käthe-Kollwitz-Gesamtschule aus Lünen-Süd möchte einen Kooperationsvertrag mit dem Lüner 
SV Volleyball e.V. abschließen. Die Schule bietet einen Leistungskurs Sport an, unter anderen mit dem 
Schwerpunkt Volleyball. Der langjährige  Volleyballtrainer Burkhard Schütte aus Hörde ist Sportlehrer 
der Schule und will das Projekt begleiten. Am Freitag, den 4.4.2014 um 18:00 Uhr, wird im Rahmen 
eines Turniers mit Schülern und Vereinsmitgliedern der Kooperationsvertrag offiziell unterzeichnet. 
Die Spielerinnen und Spieler der Seniorenmannschaften werden gebeten, sich an dem Turnier zu be-
teiligen und den äußeren Rahmen des Abends mitzugestalten.  
   
Kassenlage 
Die Kassenwartin Sarah Schöhler  legt eine Übersicht über Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2013 
vor, die als Tischvorlage an die Anwesenden verteilt wird (siehe Anlage 1). Zum Jahresabschluss 2013 
wurde ein Verlust in Höhe von 2483,17€ erzielt (siehe Anlage 2). Der Verlust ist dadurch entstanden, 
dass alle Trainer vom Verein mit Vereinskleidung ausgestattet wurden. Da der Lüner SV als gemein-
nütziger Verein kein Vermögen aufbauen darf, war dieser „Verlust“ geplant.  
 

4   Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
 
Sonja Kohl und Wolfgang Maas haben die Kasse eingehend geprüft und bestätigen die korrekte und 
sehr präzise Kassenführung.  
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5  Verwendung des erwirtschafteten Überschusses 
 
Da die Bewirtschaftung der Halle dem Verein auch weiterhin eine gute Finanzlage ermöglicht, werden 
die Maßnahmen aus dem letzten Jahr, wie Weihnachtsessen für alle Vereinsmitglieder, Zuschuss zur 
Vereinskleidung,… weitergeführt (siehe auch Protokoll vom 18.04.2013). 
Alle Wünsche zum Kauf von Trainingsmaterial sollen an Martin Lehnhoff gerichtet werden.    
 
6  Planungen für 2014/15 
 
Am 28. Juni 2014 soll wie im letzten Jahr eine Saisonabschlussfeier mit einem vorgeschalteten „Spaß-
training“ (Beginn 14.00 Uhr) stattfinden. In diesem Spaßtraining werden Spieler unterschiedlicher 
Trainingsgruppen und Mannschaften aufgrund des Spielvermögens zusammengestellt. Planungs-
gruppe wie im letzten Jahr: Jana, Mac, Max, Martin und Rebecca.  
 
Die traditionelle Übernachtungsaktion für alle Jugendmannschaften findet auch wieder statt, der 
Termin wird noch bekannt gegeben. 
 
Wie im letzten Jahr soll ein gemeinsames Weihnachtsessen für die Seniorenmannschaften stattfinden 
und für die Jugend ist das Nikolausturnier mit Eltern vorgesehen.  
 
 
7  Mitteilungen und Anträge 
 
Es liegen keine schriftlichen Anträge vor. 
 
Wilfried Kühlmann benötigt voraussichtlich zum Relegationstermin am 4. Mai einen C-Schiedsrichter 
aus einem Fremdverein. Er bittet, schon einmal nachzufragen, welcher Schiedsrichter Interesse hätte.    
 
Gisela Eisenberger teilt mit, dass der Verein in dieser Saison vier Ordnungsstrafen bezahlen musste, 
und bittet die Trainer verstärkt auf Einhaltung der Regeln zu achten. 
 
Marion Maas benötigt für die Sitzung des Stadtjugendrings zum Thema „Führungszeugnis für Trainer 
und Betreuer“ einen Mitstreiter. Claudia Wiegers erklärt sich bereit. 
 
Neue Bestellungen für die Vereinskleidung müssen bis zu den Osterferien an Marion Maas gerichtet 
werden.  
  
Gisela Eisenberger dankt den anwesenden Mitgliedern für die konstruktive Diskussion und schließt 
die Versammlung um 21:10 Uhr.  
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Schriftführer 

 
 
 
1. Vorsitzende 
 

  

Datum:  13.03.2014 Datum:  13.03.2014 

  

i. V. Marion Maas  Gisela Eisenberger 

 
 
Anlagen: 
 

 Einladung zur Jahreshauptversammlung 

 Anwesenheitsliste 

 Kassenbericht Jahresabschluss 2013 
Anlage 1 und Anlage 2 
 


